

Auf Schusters Rappen zum Oktoberfest 2014.

Das traditionelle Sommerfest des Turnverein Fernthal e.V. wurde in diesem Jahr zum Oktoberfest. Als Veranstaltungsort hatte der Vorstand das Strand Café in Roßbach gewählt. Knapp 70 Vereinsmitglieder folgten der Einladung und wanderten oder fuhrten mit einem Bus in entsprechend bayrischem Outfit zum Strand Café. Von der Fußgruppe ging auf dem Weg über die leider nicht mehr bewirtschaftete Nescher Mühle



hinunter ins Tal der Wied niemand verloren. Das lag vermutlich an der flüssigen Wegzehrung und dem Zwischenstopp an besag-



ter Mühle, wo dank des Vorstands, außer der flüssigen auch noch gebackene Nahrung nachgefasst werden konnte. Selbst der kurze Regenschauer zu Beginn des Weges konnte die gute Stimmung nicht trüben.

Im Strand Café wurden wir in stilgerecht dekorierten Räumlichkeiten empfangen.



Vorträge, gemeinsamer Gesang, Auftritt eines Instrumentalquartetts und zufällige Modenschau umrahmten die Ehrung zweier 30 jähriger Mitgliedschaft von Monika Ertel und Brigitte Kornab, sowie eines großen Dankeschöns an Monika Ertel für ihre überaus erfolgreiche Ausrichtung unserer Teilnahme am Rheinlandpfalztag 2014 in Neuwied.

Den Protagonisten, der Gastronomie, die mit einem bayrischen Buffet keine Wünsche offen gelassen hat, und dem Vorstandsteam mit Monika Ertel an der Spitze sei an dieser Stelle recht herzlich für das Engagement gedankt. Besonderer Dank gilt natürlich auch allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern, ohne die solch eine Veranstaltung keinen Sinn macht. Wir hoffen, dass wir uns im nächsten Jahr alle gesund und sportlich fit wiedersehen werden.

Diese und weitere Bilder finden Sie in der Galerie.

